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Protokoll der Elternvollversammlung vom 18. September 2023 

Elternrat:  Beschlussfähig anwesend 
Schulleitung:   Christian Thobaben  
Gäste:   Klassenelternvertreter (KEV), stellvertretende KEV und Eltern 

Aktuelles und der Schuljahresstart 
Herr Thobaben begrüßt die Anwesenden und skizziert kurz folgende Themen: 

 Sommer-Abschluss Schuljahr 2022-23 – Sommerfest von der Schülerschaft 
organisiert. Auch hier Kooperation mit der Kirchengemeinde Meiendorf-Oldenfelde. 
Im Rahmen des Diakonie-Brötchens wurden 500 belegte Brötchen spendiert. 

 https://gymei.de/rueckblick-sommerfest/ 
 Projekttage – Ergebnisse können in den Räumlichkeiten des Gymeis bewundert 

werden 
 https://gymei.de/rueckblick-projekttage-2023/ 
 Neues Schülerratsteam wurde gewählt. Zwei Teams stellten sich zur Wahl. 

Gewonnen hat das Team „Echo“ 

 Ausblick: MUN rückt näher. Ein besonderes Jubiläum: zum 15. Mal wird MUN 
begangen!  

 Es werden noch Gastfamilien gesucht. MUN vom 4. bis 8. Oktober 2023 
Bitte beim Organisationsteam melden. 
housing@gym-meiendorf.de  

 https://gymei.de/munoh-sucht-gastfamilien/ 

 Themen- und Reisewoche absolviert. Alle sind wieder zurück. 
 Evaluation Sprachcamp Englisch soll bitte auf die Agenda der nächsten ER Sitzung 

gesetzt werden. 

 Klassenfindung Jahrgang 7 

 Bauvorhaben: mit einem Jahr Verspätung konnte nun ein Klassenhaus der 
Stadtteilschule Meiendorf auf dem Gelände in Betrieb genommen werden.  

 Es wird eine weitere Grundschule im Stadtteil gebaut werden. Auf dem hinteren Teil 
des Spielplatzgeländes. 

 Personalsituation – heute fand ein Treffen mit der Behördenleitung statt. Hamburg 
steht im Vergleich zu anderen Bundesländern noch gut da. Dennoch gibt es Engpässe. 
Auch am Gymei. Zu Beginn des Schuljahres unerwartet viele Personalausfälle.  

 In Bezug auf die Vertretungssituation wurde der Wunsch geäußert, dass 
Schüler*innen und Eltern zeitnaher über den Ausfall der Lehrkräfte informiert 
werden. Sowie nach mehr Transparenz zu den ausgefallenen Fächer. 

 Bezüglich der Sprachenkurse (Spanisch und Französisch) wurde angesprochen, dass 
hier weiterer Handlungsbedarf besteht. Vor allem auf die Gruppengrößen, die zur 
Verfügung stehenden Räumlichkeiten und die Personalsituation bezogen.  
Es scheint widersprüchliche Aussagen gegeben zu haben (auf dem Elternabend). 
Die Schulleitung wird gebeten weitere Alternativen zu prüfen (ggfs. Zukauf von 
Stunden von Sprachschulen, Einbindung von Eltern mit entsprechenden 
Sprachkenntnissen 

 Das Thema Unterrichtsausfall / Informationen UNTIS usw. soll bitte auf die Agenda 
der nächsten ER Sitzung genommen werden.  
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 Internationale Vorbereitungsklassen (IVK). Am Gymei sind drei Klassen am Start. Es 
folgte Übergang in die Regelklassen am Gymei bzw. in andere Schulen.  Seitens der 
Behörde werden zusätzliche Mittel z. V. gestellt. Zusammenarbeit mit 
Ehrenamtlichen aus dem Stadtteil (Meiendorf hilft) 

 Schulentwicklung – Fokus auf Selbstlernen, Selbstwirkung. Eigeninitiative.  
Neue Unterrichtskonzepte 

 Nächste Woche Start der Klassenkonferenzen – ACHTUNG: es gibt kleinere 
Änderungen hinsichtlich der Zeitfenster. Es folgt Morgen eine Mail mit 
entsprechenden Hinweisen.  

 
Angelika Bock gibt für den ER einen kurzen Rückblick: 

 Vernetzung: Mitwirkung von Mitgliedern des Elternrat u. a. in der Stadtteilkonferenz 
Meiendorf, im Kreiselternrat (KER), in der Elternkammer Hamburg 
Beispiel: fehlende Fahrradstellplätze. Dies wurde u. a. auch über den ER an die 
Verantwortlichen weitergetragen und führte zu Erfolg. Es fanden sich finanzielle 
Mittel für weitere Stellplätze am Gymei. 

 Aufnahme und Beantwortung von Elternanfragen – u. a. zu Unterrichtsausfall, 
Sprachenkurse, … 

 Ansprechpartner auch für Lehrkräfte zu Projekten, bei denen Mitarbeit bzw. 
Unterstützung seitens Eltern erwünscht ist (z. B. Gartenprojekt) 

 Regelmäßiges Austauschtreffen zwischen Schulleitung und ER Vorstand 

 Mitarbeit beim Schulneubau (Planungsphase 0), 

 Mitwirkung beim Tag der Offenen Schule  

 Neugestaltung einer ER Sitzung als Get together 

 Vertretung in der Schulkonferenz (u. a. Medienregelung, Digitalisierung, Sprachcamp 
Lüneburger Heide), Teilnahme an den Lehrerkonferenzen, …  

 … 

Es kann sich jederzeit an den ER gewandt werden.  
Bei Fragen, Themenvorschläge usw.  
 E-Mail: elternrat@gym-meiendorf.de 

Erläuterungen zum Wahlprocedere 
Angelika Bock erklärte das Wahlprocedere Elternrat (ER). 
Fürs Protokoll von der Protokollantin zusammengestellt: 
Die Anzahl der Klassen bestimmt die Anzahl der zu wählenden ER Mitglieder  
(Hamburger Schulgesetz (HmbSG) § 73, Absatz 1 Ziffer 2  
 

 Für das GYM bedeutet dies 15 ER Mitglieder.  
Es sind noch 10 im Amt, fünf müssen für drei Jahre neu bzw. wiedergewählt werden. 

 Bei den amtierenden zehn ER Mitglieder handelt es sich um: 

o noch bis 2024 im Amt:  
Angelika Bock, Iris Ceolin, Sven Dietrich, Jenny Glode und Alejandra Lukas 
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o Noch bis 2025 im Amt: 
Simone Brandt, Oliver Kunert, Martin Puck, Andrea Schmidt und  
Cathrin Skerries 

 Zur Wahl in den ER, können sich alle Eltern bzw. Sorgeberechtigen von Schülerinnen 
und Schülern des GYMs stellen, deren Kinder am Tag der Wahl noch nicht 18 Jahre alt 
sind. 

 Wahlberechtigt sind die KEV bzw. bei Abwesenheit deren Stellvertreter(innen) 
(§73 Abs.2 (HmbSG)). 

 Anhand der Elternvertreter*innen-Liste werden die Stimmberechtigten ermittelt. 
 

 
Wahl der neuen Elternrats-Mitglieder (für drei Jahre) 

Für das Schuljahr 2023/24 müssen 5 ER Mitglieder für 3 Jahre gewählt werden 
Geheime Wahl wird nicht gewünscht, daher Abstimmung im Blockverfahren 
Es sind 42 Stimmberechtigte (KEV bzw. stellvertretende KEV) anwesend.  
An der Wahl beteiligen sich alle.  

 Es gibt fünf Kandidatinnen und Kandidaten. 
Geheime Wahl nicht gewünscht, daher Abstimmung im Blockverfahren.  
Die Wahl fällt einstimmig aus, keine Gegenstimmen, keine Enthaltungen.  

 Die Kandidaten*innen nehmen die Wahl an bzw. haben dies im Vorfeld erklärt. 
 

 neu bzw. wieder gewählt wurden und haben die Wahl angenommen: 
für 3 Jahre – bis 2026: in alphabetischer Reihenfolge 
Sabine Fries, Norbert Fuchs, Bernd Kirchhof, Martina Kirchhof und Martin Stapelfeldt. 

Wahl der neuen Stellvertreter*innen der ER Mitglieder (für ein Jahr) 
Es müssen mindestens zwei Ersatzmitglieder für den ER gewählt werden 
Es stellen sich zwei Kandidatinnen z. V.  
Es folgt geheime Wahl (wegen Ermittlung der Reihenfolge) 
 Es gibt 42 Stimmzettel, davon sind einige ungültig (anderer Zettel als ausgegeben, 

Vor- und Nachname beider Kandidatinnen auf den Stimmzettel bzw. Nennung beider 
Kandidatinnen. 

 Die Kandidatinnen nehmen die Wahl an bzw. haben dies im Vorfeld erklärt. 
 

 neu gewählt für ein Jahr (bis 2024) wurden und haben die Wahl angenommen  
Bettina Fuchs und Britta Rau (in Abwesenheit) 

 

 

Ein herzliches Dankeschön an all Diejenigen, die sich bereit erklärt haben 
 im Rahmen des Elternrats aktiv zu sein. 

 Ein herzliches Dankeschön aber auch an die ausgeschiedenen Elternrats-
Mitglieder!  Vielen Dank für das geleistete Engagement! 

 
Ende der Vollversammlung gegen 20:30. Im Anschluss daran folgte die nicht-öffentliche 
konstituierende Sitzung des neu gewählten ER. Protokoll: Angelika Bock, 18. 09 2023. 


